



(Redacción, 20/01/2014) El pasado sábado 18 de enero se celebró, por tercer año consecutivo, el Desayuno de Año Nuevo de los pastores de Gran Canaria. Una cita que reunió a la inmensa mayoría de los pastores y ministros de Gran Canaria. Actualmente hay unas 75 iglesias establecidas en la isla, además de centros de rehabilitación y otros ministerios paraeclesiales.

Al importante hecho de que se reunieran los pastores de la isla, le añadió relevancia pública (e histórica) la asistencia –por primera vez, de forma oficial-- del presidente del Gobierno Canario, Paulino Rivero Baute (CC), quien viene dirigiendo los destinos de la isla desde el año 2007. “Es el primer encuentro oficial de un presidente del Gobierno Canario con un grupo tan significativo de ministros de nuestra autonomía”, subrayan fuentes de la organización.

PARTICIPACIÓN CRECIENTE



El presidente de Canarias asistió a un desayuno organizado por pastores evangélicos